

Desechada la fusión

# RN rechazó los términos de la propuesta del Partido Nacional

La comisión política del partido Renovación Nacional (RN), resolvió anoche rechazar los términos de la respuesta del Partido Nacional (PN), frente a un llamado que le formulara para fusionarse, según trascendió anoche en forma extraoficial.

El fundamento de la decisión es que el PN debía disolverse y debía pasar a formar parte de RN, punto en el que no hubo coincidencia.

Se dijo que RN emitirá una declaración oficial en las próximas horas.

Entre otras materias, RN resolvió así mismo oponerse a las reivindicaciones territoriales de Bolivia, ya

que, según se dijo, éstas son semejantes a las reclamadas por el Altiplano en 1975, y, se agregó, aún más costosas para Chile.

## REGLAMENTO

Finalmente, RN acordó solicitar al gobierno se dicte la ley que reglamente el artículo 8º de la Constitución Política de 1980, sobre movimientos, organizaciones y

partidos que propaguen doctrinas terroristas, violentistas o totalitarias, como una manera de dar una solución global al problema del exilio. Se agregó que esto permitiría a todos los chilenos, sin excepción, vivir en su patria, sin que ello signifique validar el ejercicio de los derechos cívicos de los activistas de esas tendencias.